

12 うさぎ クラスだより















今年も残すところ1か月となりました。寒い季節になりましたが、外遊びにも進んで 参加し、楽しむうさぎ組の子ども達です。

先月は、保育参観にご参加いただきありがとうございました。運動会とは違い、普段の 保育園での生活を見ていただけたように思います。保育参観後も、「次、いつ見に来てく れる?」という言葉が多く、子ども達にとっても、保護者の方に見てもらえたことがとて もうれしい経験になったように感じました。「次は発表会だね!」と話すと、「発表会ま だ?」と言った声もありました。

11 月になり、鬼ごっこも子どもたちで鬼をきめて遊べるようになり、「○○鬼やろ う!」と子ども達からの提案も出るようになりました!新しい集団ゲームも増やし、一緒 に楽しみたいと思います。













風邪に負けないために

感染症が流行り出すこの時期。 うさぎぐみでは、手を使ったうがい に挑戦しています。手洗い後、手に 水を溜め、口に運ぶという順番でし ていますが、できた時に「できた!」 ととても嬉しそうな顔で報告をして くれる子ども達です。手洗いをこれ まで以上に丁寧に行うなど、風邪予 防に努めています。

~異年齢のかかわり~

運動会を通して、きりんぐみぞうぐみへと 興味が出てきた子どもたち。

朝や夕方の園庭遊びでは、お兄ちゃん お姉ちゃんたちに混ざり、おにごっこや かけっこを一緒に楽しむ様子が見られます。 この関わりを通して、いろいろなゲームを知 るきっかけとなり、良い刺激を受けていま す!



















今月は、サンタクロースとトナカイを作りました。

サンタクロースの顔は、フェルトや綿を使い、ひげとまゆげはフェルトを切ってボンドで付け、 目と鼻はクレパスで描きました。鼻は花紙を丸めて貼りました!

トナカイの鼻は、フェルトボールをボンドで貼り、目はクレパスで描いています。

最後に、クレパスで、雪を表しましたが、そのときに「雪ってどんな風に描いたらいいかな?」 と、みんなで考え、「ぐるぐる~」と雪を表現し制作が完成しました!

























